

# Expresiones del alma

Juan Aguiar

Presentado por

Poemas del Alma 



## Dedicatoria

*Me hubiera gustado tanto compartir esta obra contigo y aunque físicamente no será posible, me queda la dicha que fuiste tú quien inspiró el primero y muchos más de mis poemas que fueron los que dieron inicio al maravilloso amor que tuvimos, que te tengo y te tendré siempre.*

*Para tí mi eterno amor desde mi alma Olga Salmón.*

## Agradecimiento

En la vida de toda persona hay seres que se convierten en motor y combustible para vivir.

Amistad, palabra colmada de un noble fin y enorme encanto.

Gracias a todos mis buenos amigos que alentaron mis letras para que se convirtieran en pasión.

## Índice

UN DÍA ESPECIAL

SIGUE TRISTE

LO MALO DEL ADIOS

SOLO UN BESO

SANGRE DEL ALMA

JOVEN AMANTE

SOÑANDO

DOBLE COBARDÍA

BRINDIS

ES LO QUE HAY

DE LA VIDA ENAMORADO

MORIR VIVIENDO

CORAZÓN EXILIADO

MUERE MI TRISTEZA

BRAZOS CORRECTOS

QUE EL TIEMPO...

LA NOSTALGIA DEL VAQUERO

CHIROTE

NOCTURNO

HOY QUIERO QUE SEPAS

YO SOY

MI VIDA

MUERTE

POR SIEMPRE

EXTRAÑO SOY

REGRESA

MI DÍA SIN TI

INCERTIDUMBRE

CONFIESO

FRUTO PROHIBIDO

ENTRE TUS MANOS

SILENCIO

¿POR QUÉ?

HAY QUE ESCRIBIRLO TODO

OTROS OJOS

ESPEJO ROTO

INTENSO

MI LUCHA

DIOS AUSENTE

ADMIRACIÓN CALLADA

BUSQUEDA

INVITACIÓN RECHAZADA

UN VERSO PARA SANAR

COMONDÚ

DR. AGUIAR

NO TE ENAMORES

AÑORANZA

TEMOR A OLVIDARTE

## SER ESPEJO

## UN DÍA ESPECIAL

Cuando Dios te pida abriras tus alas.  
Tendrás que hacerlo e iniciar el vuelo.  
Nadie irá contigo, solo ese recuerdo.

Tendrás a tú lado solo lo importante.  
Las horas felices son tiempo vivido,  
lo demás no cuenta, esfuerzo perdido.

Aprende que en tí habita la esencia.  
No busques afuera, que no encontrarás  
lo que no has perdido, si no, llorarás.

Te lo dije siempre con todo mi amor:  
Que escuche tu alma y abra tu mente  
lo que yo sentí con mi ser ausente.

No retraces nunca decir lo que sientes,  
no reprimas mas de sangre el torrente  
luego será tarde y uno se arrepiente.

Mañana tendré un día especial.  
Estarás conmigo como siempre fué.  
El sol de tus ojos me iluminará,  
y tu linda sonrisa me confortará.

23 junio 2025

## SIGUE TRISTE

Este amor no partió cuando te fuiste,  
se negó a abandonar mi corazón,  
ni mi alma me abandona, sigue triste,  
ni mi mente se ha olvidado de tu adiós.

Esta casa no acoge mi presencia,  
esta cama no cobija mi pasión,  
este escrito no dice lo que digo,  
este cuerpo quedó sin corazón.

Mis ojos no paran de buscarte,  
mi piel extraña tu calor.  
Mi mente cansada de pensarte  
no duerme, no atiende la razón.

Este aliento no sale de mi boca,  
ni a tu imagen olvida mi mirar,  
a tu ser cualquier cosa lo evoca  
y sin rumbo me da por caminar.

Este viento atrae a mi tu esencia,  
este sol no se oculta mas sin tí.  
Este oleaje desplaza mi sufrir,  
en la arena se aferra tu presencia

Esta vida habita en tu recuerdo,  
esta pluma escribe hoy por tí,  
yo volteo hacia mi lado izquierdo  
y viajo solo pero tú viajas en mí.

Este amor no partió cuando te fuiste

se quedó a recordarme tu persona,  
esta ausencia no me mata ni perdona  
ni mi alma me abandona, sigue triste.

15 julio 2025

## LO MALO DEL ADIOS

Lo malo del amor cuando te deja  
es la tristeza en los rincones de la casa,  
la imagen escapando del espejo,  
la voz que no resuena en la morada.

Lo triste del amor cuando se escapa  
es la esencia de perfume en los pasillos,  
la mirada interrogante del retrato,  
los zapatos inertes a la orilla de la cama.

En un cajón la pijama abandonada,  
su silueta en el sillón viendo la tele,  
tu mano acariciando lo que duele  
en el blanco vacío de la almohada.

Lo malo del amor cuando se ausenta  
es el silencio que invade la bañera,  
la carencia de sonidos a lo lejos  
de pisadas que ya no suben escaleras.

Lo malo de la ausencia es ella misma  
invadiendo tu espacio, tu aposento,  
hablandote al oído todo el tiempo  
sin importar la crueldad de lo que diga.

Lo peor de partir es hacer daño,  
cambiar lo que fué por un jamás.

Contigo partió y no volverá  
quien te amó. Quedó solo un extraño.

Lo bello del después es lo que queda  
su sombra persiguiendo tu persona,  
su esencia penetrando tu memoria,  
el recuerdo que no mata ni abandona.

La añoranza que te cala hasta los huesos,  
la presencia permanente de su aroma,  
el sonido de su risa que a lo lejos  
te recuerda su amor y a su persona.

Lo bueno de la ausencia es el valor  
que aprendes a dar a los momentos,  
al segundo que pasó frente a tus ojos  
y jamás regresará, ya es un recuerdo.

Lo triste de extrañar es esa ausencia  
de tu mente en el tiempo en el que vives.  
Dejar tu alma siempre en lo que escribes  
y que no leerá, ya no hay presencia.

Lo atroz del adiós son los escombros  
de días compartiendo todo y nada,  
la esperanza alejándose despacio  
sin volver jamás atrás, ni la mirada.

01 julio 2025

## SOLO UN BESO

Un beso nada más solo eso quiero.  
Que la miel de tus labios quede en mí  
y la fresca brisa de tu aliento  
a los míos los haga sonreír.

Un beso nada más me bastaría  
para abrir de par en par todo mi ser;  
conque gusto mi costado yo daría  
para ver mi costilla hecha mujer.

Si supieras cuantas veces he soñado  
con el roce suave y terso de tu piel,  
con la más subline y pura idolatría  
en que en sueños a tu boca acaricié.

Solo un beso a mi vida le hace falta  
y fundirnos por completo en este amor,  
para iniciar una aventura sin regreso  
por el sendero que es solo para dos.

Un beso simboliza tantas cosas:  
el amor, la ternura, la pasión.  
Uno tuyo para mí sería la vida  
que ya dos no aguantaría el corazón.

12 enero 1998

## SANGRE DEL ALMA

Aún quedan en mi tintero en el fondo olvidadas  
muchas letras por salir a gritar apasionadas,  
a contar lo que he vivido, a cantar desafinadas  
los sentimientos más puros que le regalaste a mi alma.

A platicar que esa tarde abrazados en la playa  
los dos juramos de nuevo nunca soltarnos la mano,  
nunca olvidar nuestro amor, siempre hablarnos a la cara.  
Siempre mirando a los ojos, siempre cruzando miradas.

Aún quedan en mi tintero palabras que no te dije.  
Que esperando se quedaron a ser parte de una frase.  
Una frase impregnada de amor puro que sentía  
y que tal vez por enojo, por miedo o por orgullo,  
dejé que fueran rehenes de estúpidas cobardías.

Aún quedan en mi tintero recuerdos buenos y malos  
que son parte de la vida que juntos atesoramos.  
Recuerdos que invaden mi mente, que la toman de morada.  
Que no quiero que se ausenten.  
Que sigan llenando mi alma.

Aún quedan en mi tintero momentos acumulados,  
días de sol, días nublados.  
Instantes que con el tiempo se han convertido en recuerdos  
y en mi corazón quedaron  
esperando que la pluma los regrese del pasado.

Aún quedan en mi tintero razones que siempre tuve  
para amarte plenamente, y que al unir nuestras vidas  
se fundieron con las tuyas, se hicieron parte del todo y se hicieron poesía.  
Versos, prosas, palabras acomodadas

ansiosas de aparecer, de gritar enamoradas.

Aún quedan en mi tintero gotas de sangre cargadas  
de locura, de delirio, de pasión desenfrenada.  
Que no importa cuanto tiempo ahí las deje guardadas  
Un día darán testimonio de todo cuánto te amaba.

Aún quedan en mi tintero gotas de sangre del alma.

14 agosto 2025

## JOVEN AMANTE

El día que te sientes inquietado  
por la profundidad de unos ojos palpitantes,  
y todo tu cuerpo está erizado  
al recordar esos muslos anhelantes.

Cuando corre por tus venas el torrente  
de pasión que va a parar a tu entrepierna  
y olvidas por completo aquel juguete  
que un día te olvidara de una pena.

Cuando olvidas la comida y en tu vientre,  
corren gatos persiguiendo mil ratones  
y habitan por completo en tu mente,  
la textura y el sabor de sus pezones.

Cuando puedes atracar en ese puerto  
bajo el mar inmenso de su ombligo  
y logras entregarte por completo  
dejando para siempre tu niñez en el olvido.  
Por fin puedes decir que has comprendido,  
sin temor, sin tiempos y sin pautas,  
lo que dice aquel letrero: "Bienvenido al  
espacio donde están los orgasnautas".

Cuando las cómplices bancas de los parques  
te brindan su amistad y su ternura,  
comprendiendo que eres un amante  
embriagado de pasión y de locura,  
que abrazado a otro ser dice a su oído  
que su rostro brilla más que el de una  
estrella.

Y entonces la mujer suelta un suspiro  
y... ...¡al diablo que mejor lo diga ella!

07 enero 1998

## SOÑANDO

Tan solo y callado  
me quedé un momento,  
que pensé en tu aroma  
y soñé tu cuerpo.

Te tomé despacio,  
te abracé en silencio,  
cerrando tus ojos  
me diste tu aliento.

Me dijiste tú eres  
mi más bello sueño,  
mi único pecado,  
mi más puro anhelo.

Penetré en tu alma  
y profané tu ser,  
convertí a la niña  
en una mujer.

Creí ser el amo,  
poderoso rey  
del reino más puro,  
tu divino ser.

Tu Dios lloró entonces  
al verte plasmar  
en mi lecho blanco  
el pecado mortal.

Te estreché en mis brazos  
y te oí llorar,

pero no de pena,  
de felicidad.

Nos lo dimos todo  
tal vez algo más,  
sin firmar un acta  
ni ver un altar.

Nos bastó el recuerdo  
Y las ganas de amar,  
solo tu tristeza  
y mi soledad.

Ahora despierto  
y cuenta me doy  
que solo fue un sueño  
y llorando estoy.

Que no era tu aliento  
lo que tomé yo,  
que era el alma misma  
que se me escapó.

Y vuelvo a ser polvo,  
y vuelvo a morir,  
y lloro en silencio  
al verte partir.

Que triste y que fría  
es la realidad  
cuando uno despierta  
de un bello soñar.

16 diciembre 1997

## DOBLE COBARDÍA

Entre mi paz y tu calma  
hay que buscar punto medio.  
Algo que no dañe el alma  
ni que aleje del deseo.

Los dos sabemos muy bien  
que el apego no es ansioso  
y evitativo no hay quien  
lo sienta. Es algo curioso.

Ambos sentimos bonito  
cuando estamos frente a frente  
pero después de un ratito  
nadie dice lo que siente.

Y seguimos estancados  
con sentimientos ocultos,  
sin exponer lo guardado,  
temiendo tener disgustos.

Por no arriesgar la amistad  
sacrificamos pasión.  
Callamos sin ansiedad  
sometiendo al corazón.

¿Hasta cuándo seguiremos  
sin confesar este amor,  
sin decir que nos queremos,  
siendo presas del temor?

Tan bonito que es gritar

sin contener emociones.  
Ser libre y poder amar  
sin miedo a las decepciones.

Cuando vuelva a ver tus ojos  
y mi faz refleje en ellos  
te hablaré de mis antojos,  
de lo hermoso de tu pelo.

Te contaré cuantas veces  
he soñado con tenerte  
y a veces cuando oscurece  
me emociono por quererte.

Te tomaré entre mis brazos  
y besaré tus mejillas.  
Mi corazón en pedazos  
te ofreceré de rodillas...

...Pero vuelvo a mi letargo,  
contengo mi valentía  
y de nuevo me acobardo.  
¡Maldita mi cobardía!

Tampoco tú te decides  
a romper con este idilio  
y cuando tú me despides  
aún lo haces como amigo.

Y volvemos a lo mismo,  
y callamos el deseo.  
Matando el romanticismo  
sofocamos los anhelos.

Los dos con tímido actuar  
desperdiciando la vida.

Los dos con ganas de amar.  
Una doble cobardía.

30 agosto 2025

## BRINDIS

En una triste noche de bohemia,  
se hallaban reunidos los amigos  
vaciando las botellas compungidos  
al acordarse con nostalgia de sus penas.

En cada uno de los rotos corazones  
habitaba la huella del dolor profundo  
que un día por las calles de este mundo,  
recogieran con amargos sinsabores.

**"¿Qué pasa compañeros?"- dijo Alberto-  
alzando su copa en temblorosa mano,  
"aquí está para brindar un ser humano  
aunque el hombre tenga ya tiempo de muerto.  
Yo brindo por el ser sublime y bello  
al que amé con pasión y sin medida.  
No recuerdo lo profundo de mi herida  
sino el cáliz dulce y tibio de sus besos.  
Es por ella por la que alzo yo mi copa  
colmada de tristezas y de llanto.  
Aún recuerdo como ayer la amaba tanto  
y hoy le tiendo a sus pies mi alma rota."**

Fernando lo miró triste y sereno  
recordando el pesar de aquella ausencia  
de la amada que al llevarse su presencia,  
se llevó su corazón de aventurero.

**"Yo brindo caballeros"-dijo luego-  
"por la distancia que separa corazones,  
por ella que me llenó de sinsabores**

**y a quien pido que regrese en mi ruego.  
Yo brindo por que vuelva la que amo  
a colmar de caricias mi semblante.  
Brindo por la dicha de la amante  
que fue todo en mi pasado y a quien llamo."**

Era el turno de Pablo, el viejo mago  
que pintaba con destellos de grandeza  
la mirada de la más bella princesa  
y los yugos del más vil de los esclavos.

**"Yo brindo por la mística belleza  
de la dueña de mi ser y de mis actos,  
por aquella mujer por quien soy santo,  
por sus curvas de abril que me embelesan.  
Por sus brillos y matices de gitana  
y esos ojos tan profundos como el cielo,  
por sus labios tan ardientes como el fuego.  
Rojo cáliz su matiz como manzana."  
"Es por ella por quien brindo yo esta noche,  
por su aroma, por su tibia desnudez,  
por el lienzo satinado de su tez,  
por sus ojos, por su risa que es derroche".**

Sonó la voz de Moisés, aquel poeta  
que esa noche se hallaba inspirado  
y alzando su copa emocionado,  
quiso brindar por su alma de cometa.

**"Yo brindo por la niña de mis sueños.  
Aquel pequeño ser hermoso y tierno  
que no pudo comprender mi amor eterno  
y no supe de sus besos ser el dueño."  
"A ella le dedico mi poesía.  
A ella le entrego mi alma entera,  
a ella por ser mi primavera.**

**Por ser de mi penar la consentida."  
"Por ella que logró con su mirada,  
con su cara de ángel, con su acento,  
ser la diosa de mi alma enamorada,  
de mi vida el mejor de mis tormentos."  
"Por ella bohemios es que brindo.  
Por que entienda por fin mi pobre rima,  
por aquella esbeltez que me domina,  
por un beso de amor, por su cariño."  
"Por su bella altivez, por ser valiente.  
Por su memoria cruel que todo olvida,  
por que después de todo en nuestras vidas  
no seamos dos extraños solamente..."  
"...Es el turno de Juan, que alce su copa.  
Que recuerde la musa de su canto,  
que comparta con nosotros hoy su llanto  
y que brinde por la dueña de su trova."**

Se levanto el mencionado de su asiento.  
Miró a todos sus amigos ahí reunidos  
y exhalando con nostalgia un suspiro,  
dijo así con decidido acento:

**"Disculpen que hoy no pueda complacerlos,  
no quiero recordar mis tristes penas,  
solo quiero que alcen sus copas  
de alegrías llenas  
y agradecerles simplemente por ser mis compañeros."  
"Dejen que brinde por lo noble de su alma,  
por el gesto amable de su risa,  
por su tiempo para escucharme, sin prisa,  
por su palmada amiga en mi espalda."  
"Por el amigo que no importa cuantas veces  
un amor nos halla lastimado  
ahí estará como siempre a nuestro lado**

**y tu amistad devolverá con creces."**

**"La mujer es lo más bello de este mundo  
pero vienen y van en nuestra vida.**

**Porque solo un amigo te vigila  
y te ayuda cuando has perdido el rumbo."**

**" ¡Amigo!**

**Palabra colmada de pureza,  
de noble proceder, de inmenso afecto,  
no interesa su origen ni su acento,  
si no el sincero fin de su grandeza."**

**"Alzo mi copa por ustedes y mi mano  
estrecho sincera y franca con la nuestra.**

**Porque se que todos son la muestra,  
no de amigos, no, si no de hermanos."**

Callaron todos y en sus ojos vieron  
la sinceridad de las palabras dichas  
y llorando invadidos por la dicha,  
ahí por siempre amigos se dijeron.

25 enero - 12 febrero 1998

## ES LO QUE HAY

Hay inviernos que no se curan con primaveras.  
Hay mujeres que no se olvidan con otro amor.  
Hay veranos que no calientan ni con hogueras.  
Hay dolores que no se marchan con un perdón.

Hay vacíos que no se llenan con mil te amos.  
Hay memorias que se nos pierden aún sin razón.  
Hay personas que aunque queramos nunca olvidamos.  
Hay recuerdos que llenan mentes sin corazón.

Hay infiernos que no calientan un alma fría.  
Hay otoños llenos de olvidos, faltos de paz.  
Hay cicatrices como testigos de alguna herida.  
Hay mujeres que son eternas de amor fugaz.

Hay inviernos que no se curan con primaveras.  
Hay seres que siempre mienten y sin piedad.  
Hay laberintos en los amores que aún esperas.  
Hay demonios que me enseñaron lo que es bondad.

Hay veredas que nunca llevan a alguna parte.  
Hay lluvias que solo mojan en tu interior.  
Hay pensamientos que aún te buscan sin encontrarte.  
Hay dioses que son caprichos de un mal mayor.

Hay inviernos que no se curan con primaveras.

Hay auroras que están repletas de oscuridad.  
Hay noches que no amanecen por más que quisieras...  
...Y no lo es todo, yo sé que no, pero es lo que hay.

02 septiembre 2025

## DE LA VIDA ENAMORADO

¿Quién soy yo? Me he preguntado  
y mirándome al espejo  
también yo me he contestado.

Soy solo un hombre, me he dicho,  
un guerrero, un amante de la vida,  
un soldado.

Alguien que juega a vivir, y que lo sigue intentando.  
Para quien la vida no es fácil, no es difícil y siempre la ha disfrutado.  
Algunas veces juez y muchísimas más juzgado.  
Alguien que entiende que al mundo igual que llegas marchamos.

Un hombre que a pesar de no ser malo la vida sigue golpeando.  
Porque los golpes no son  
si no enseñanzas que un día te harán más fuerte, más sabio,  
más discreto, silencioso y también más entregado.

Soy tan solo el resultado de lo que vivir me ha tocado.  
He sabido ser feliz y a sufrir he aprendido.  
Y aunque me sigo cayendo el suelo nunca he tocado.

Soy el producto de aquellos que mucho me han amado.  
Amores que he tenido, otros más que no he logrado.  
Amores al fin de cuentas en mi presente y pasado,  
que han tatuado en mi alma de ellos lo bueno y también lo malo.

Con el correr de los años, que sin avisar pasaron,  
he aprendido que a veces hay que saber ser el blando.  
En otras veces el malo, en ocasiones ausente,  
muchas veces aferrado y en otras despreocupado.

¡Amante!

Amante soy de la vida, de su encanto enamorado.

Caminando de su mano, aprisa, lento, tambaleante pero siempre caminando.

Sin traicionar lo que soy, pero entendiendo que el cambio llega siempre con los años.

Los años que forjan tu alma, los que tanto te enseñaron,

son los mismos que en su tiempo te dejaron olvidado.

Nadie es eterno, nadie nació sabiendo, nadie burlará a la muerte y nadie por siempre amado.

No quiero que llegue el día que a dar cuentas sea llamado

y en mis pendientes se queden tareas que no he cumplido.

Personas que me abrazaron y que no pueda expresarles que es su amor correspondido.

Abrazos que no he entregado y besos que por orgullo he dejado en el olvido.

Soy el hombre que al inicio de su vida creyó poder ser un cambio,

y que entendió que hay muchos que no quieren ser cambiados.

Quien quiso abrazar a todos con lo corto de sus brazos.

Que quiso ser el soporte de aquellos que tanto ha amado.

Que quiso ser mar y cielo. Un mar a veces oscuro y a veces cielo nublado.

Un hombre que ha vivido, que ha sufrido y que ha amado.

Que ha aprendido, que ha olvidado.

Que ha caído muchas veces y otras más se ha levantado.

Que lo seguirán golpeando y lo seguirá intentando.

Un hombre, solo un hombre eso soy, de la vida enamorado.

10 agosto 2025

## MORIR VIVIENDO

Que viva la vida  
mientras la muerte quiera.  
Después que viva la muerte,  
aunque la ausencia duela.

Porque solo la vida  
te llena de amor el alma  
y de las penas olvida,  
te colma de tanta calma.

Porque solo cuando vives  
entiendes el amor puro,  
y cuando tu lo decides  
falleció todo lo oscuro.

Vive mucho, vive bien  
vive lindo, vive intenso.  
Y muere un poco también  
de lo que te es adverso.

Si renuncias a vivir  
acuerdate bien primero  
que también matas en tí  
tu primer amor sincero.

Disfruta tu caminar  
en este mundo impío,  
que aunque estés en soledad  
jamás sentiras su frío.

Cuando dejas de vivir,

y no hablo de la muerte  
tambien dejas de sentir.  
No te permitas perderte.

02 agosto 2025

## CORAZÓN EXILIADO

Por pasajes muy oscuros  
pendoneando triste y solo,  
como paria que el futuro  
abandonó con gran dolor.

En las esquinas impías  
que ya hasta el tiempo olvidó  
de esta ciudad tan fría  
llorábamos mi alma y yo.

Añorando viejos días  
cuando la suerte era otra,  
cuando el corazón quería  
sin temor a la derrota.

Aquellos momentos puros  
que recuerdos me dejaron,  
hoy memoriales oscuros  
la sonrisa me quitaron.

Ya perdida la esperanza  
de volverme a enamorar.  
Ya inclinada la balanza  
me perdía más y más.

Cuando al fondo del abismo  
velozmente me acercaba,  
de pronto vi un espejismo  
reflejado en tu mirada.

Hace mucho no veía

tanta ternura agolpada,  
que mi atrofiada memoria  
renació como alborada.

Ese destello de paz  
que tu rostro me mostró,  
fue la causa aunque fugaz  
de que me salvara yo.

Y aquella muerte cercana  
que tantas veces sentía,  
de la noche a la mañana  
la aparté sin cobardía.

Reestructuré mis pesares,  
reorganicé mis anhelos  
y mis alas como un ave  
preparé para mi vuelo.

Me acurrucaste en tus manos,  
por lo menos lo creí.  
Y renació aquel humano  
que en ese ocaso perdí.

Transitamos muy cercanos,  
tus senderos conocí.  
yo cual fiel enamorado,  
embelesado de tí  
puse todos mis anhelos  
en tu esencia de mujer  
y en tus ojos como cielo  
con pasión me reflejé.

Refugiado en tu regazo,  
protegido por tu amor,  
subyugado entre tus brazos

te amé con mucho fervor.

Mas fue fugaz mi ilusión  
y efímera mi ventura.  
No llegué a tu corazón,  
no logré estar a tu altura.

Y ese sentimiento limpio  
que despertaste en mí,  
debido a tu ser impío  
no lo desperté yo en ti.

Me abandonaste en la senda  
y a mi suerte fui exiliado  
de tus planes, de tu agenda  
de nuevo soy desterrado.

Mas está vez es distinto.  
No vuelvo a los arrabales.  
No desciendo a los infiernos  
de mis traumas personales.

Agradezco que el destino  
te haya traído a mi senda.  
Que hayas curado mi hastío  
y retirado mi venda.

De nuevo vuelvo a soñar  
que unos ojos de luna  
me acompañen en mi andar.  
Dos huellas se vuelvan una.

04 - 05 septiembre 2025

## MUERE MI TRISTEZA

Y voy pisando  
la preciosa arena  
de la tibia playa  
en que soñé tenerla.

En donde mí boca  
con pasión eterna,  
de mí triste amor  
hablaba con ella.

Y sigo marcando  
mis cansados pasos  
en la senda eterna  
de la playa sola.

Mientras en mí mente  
guardo su retrato,  
mí alma angustiada  
por sus ojos llora.

Escuche un canto  
nunca antes oído,  
como el triste canto  
de mí ser desecho,  
y viendo perderse  
en el mar mí camino,  
lavé con las olas  
todos los pedazos  
de mí roto pecho.

Me acaricia el viento,

me abraza su ausencia,  
me sorprende el alba,  
busco su silueta.

Todo se ha marchado,  
falta su presencia  
en aquella playa  
en que soñé tenerla.

Pero de repente  
la luz de la luna  
refleja en el mar  
su blanca belleza.

Sobre aquella roca  
que cubre la bruma,  
me encuentro con ella...  
...¡muere mí tristeza!

14, 18 enero 1998

## BRAZOS CORRECTOS

Que ganas de verte enfrente  
y abrazarte en mi silencio.  
Decirte que mucho vales  
entre los brazos correctos.

No hay razón para tu angustia,  
no hay sufrimiento que valga  
que sea tu vida mustia,  
que estés de tu alma alejada.

Entiende que ante mis ojos  
no está tu cielo nublado,  
que tu sonrisa ilumina  
un sendero caminado.

Con el brillo de tu alma  
puedes dar luz a una vida  
que valore palmo a palmo  
lo hermoso que en ti habita.

Que ganas de verte plena,  
enamorada, feliz,  
con el brillo de la luna  
en tus pupilas añil.

Mujer bella, mujer audaz  
reina de tu persona  
nunca traiciones tu paz  
cuando alguien no te valora.

No necesitas de nadie

que finja de ti interés  
si lo bello de tu ser  
no ha sido capaz de ver.

Que ganas de verte tengo  
y que ganas de sanar  
las heridas de tu pecho  
para poder libre amar.

Que ganas de verte enfrente  
y abrazarte en mi silencio,  
decirte que mucho que vales  
entre los brazos correctos.

14 de agosto 2025

## QUE EL TIEMPO...

El tiempo es buen consejero  
dice un dicho conocido.  
Asegurate primero  
de disfrutar lo vivido.

Sin perder el objetivo  
busca siempre un alma buena,  
de las que valen la pena  
o será un tiempo perdido.

Que el tiempo tome mi mano,  
que lleve mi alma a puerto,  
y a no llorar tu aposento,  
me ayude como un hermano.

Añoro se encargue el tiempo  
de hacerme entender que ahora  
no tendré con tu persona  
nueva imagen en mi cuento.

Que el tiempo que me consume  
me ayude a poder lograr  
dejar un día de extrañar  
sin olvidar tu perfume.

Que el tiempo cumpla la meta  
aunque difícil se me haga  
que si hoy mi alma vaga  
ya lo hará sin tu maleta.

22 de julio 2025.

## LA NOSTALGIA DEL VAQUERO

Con espuelas y sombrero,  
con su cuera bien portada,  
desensilló aquel vaquero  
de su montura empolvada.

La labor ya estaba hecha,  
ya cumplido su deber.  
Se refrescó la cabeza  
en el riachuelo aquel.

De su bolsillo tomó  
un cigarrillo arrugado  
que con nostalgia encendió  
con un amor recordando.

Su corazón, viejo amigo,  
al igual que su cigarro  
solo ocupa de un cerillo  
que lo encienda como faro.

Con la tristeza en sus ojos  
y en su memoria su hogar,  
en medio de aquel rastrojo  
se dispuso a trasnochar.

Una jornada muy dura,  
una carga muy pesada.  
Pero que hermosa aventura  
es la vida cabalgada.

Para el rancho es la gloria  
en su corazón montada,

es forjarse de una historia,  
renacer con la alborada.

Es la esencia de su mundo,  
es la herencia de su sangre  
un sentimiento profundo  
al recordar a su padre.

Y así recordando amores  
que lo esperan en su hogar,  
acompañando a la luna  
se dispone a descansar.

Mientras en el pueblo rezan  
por su salud, por su vida,  
esos los labios que lo besan.  
Un amor que no lo olvida.

08 septiembre 2025

## CHIROTE

Solo el viento acompaña aquel silbido,  
una silueta se pierde en el palmar.  
Cuando el tiempo detuvo su andar  
dejó libre de tus espuelas el ruido.

Quedó el olor a baqueta envejecida  
curtida por sudor de hombre y bestia,  
sombbrero, freno, montura, fuste, rienda  
hoy recuerdos solo montan en la silla.

El polvo se acumula en las alforjas  
que en otros tiempos sirvieron de cantina,  
resguardando el agua, el vino y la comida  
del sol, del frío, del golpe y de las horas.

Tintineo de espuelas que a lo lejos  
se combinan con gritos y mugidos,  
con golpes de armas producidos  
por las fustas en las manos de los viejos.

Vivencias grabadas que en la mente  
de los niños quedaron cual señal  
despidiendo con honor al caporal  
que campea audaz su último monte.

El olor a tabaco te acompaña  
impregnando tu cuera, tu sombrero,  
tu bigote. Tu esencia de vaquero  
con tu alma se dirige a la montaña.

Caballo pinto que jamás olvido

en tus lomos dejó sudor y sangre,  
esperanza, vida, alegrías, hambre.  
Estás de nuevo feliz con él reunido.

Hombre valiente, alegre cual quijote,  
nos diste risas al silbar tu último aliento.  
Descansas en el suelo polvoriento  
de tu pueblo. Te amamos tío Chirote.

02 agosto 2025.

## NOCTURNO

Quisiera decirte tantas cosas  
en las letras que quiero acomodar,  
como se acomodan en un florero rosas  
escribiendo para ti el verbo amar.

Cantando a tus oídos lo que siento  
he colmado de caricias a tu piel,  
como colma de tristezas el lamento  
de quien pierde para siempre a otro ser.

En la luna tus pupilas se reflejan  
y yo esclavo de tus ojos me arrodillo  
y los astros agachando la cabeza,  
son testigos ante dios de lo que digo.

Que eres buena taciturna y muy hermosa.  
Simplemente lo más bello de mi mundo.  
Que te envidia hasta la más divina rosa,  
que te quiero como vida el moribundo.

He soñado con tus ojos de cometa,  
con tus labios de amapola y de carmín;  
hoy por ellos me he convertido en poeta  
y he pensado como nunca mucho en ti.

En mis manos gravadas han quedado  
las curvas de tu cuerpo de mujer  
y el murmullo de tus labios almendrados  
en las noches cuando a solas te besé.

En mis ojos tu silueta se acomoda  
encontrando en ellos paz y calma,

en mi mente, sutil está tu aroma,  
toda tu habitas en mi alma.

Como faltan las palabras en mi boca  
con que expresar lo que hoy por ti suspiro,  
he tenido que buscar la esencia en otras  
y lo que dijo el poeta aquí te escribo:

\*\*\*

"Háblame como hablas, que tu acento  
penetre cariñoso en mis oídos,  
y que abraze en su llama el pensamiento  
y que embriague de amor a mis sentidos."

"Mirame como miras: con dulzura;  
con la dulzura de tus lindos ojos  
mientras ríen ardiendo de ventura  
palpitantes de amor tus labios rojos."

"Te soy todo esperanza, luz, consuelo,  
dicha y afán de un alma enamorada;  
mi alma para vivir buscaba el cielo,  
y tu le das un cielo en tu mirada."

"Tu amor es mi sol, su rayo vivo  
rasga todas mis sombras de amargura.  
Eres bella feliz, yo soy altivo,  
Dios unió la altivez a la hermosura."

\*\*\*

"Te amo"  
de Hector Pérez Martínez

25,30 enero 1998.

## HOY QUIERO QUE SEPAS

Hoy quiero contarte, aunque no lo sepas  
que crees que tu mundo ya no dará más  
momentos felices de amores profundos  
que llenen tu vida de felicidad.

Aunque sientas dentro de tus pensamientos,  
que se va el verano, que pasa el otoño,  
que llega tu invierno y estás sin amar.  
Entiende que a veces las cosas valiosas se toman su tiempo,  
avanzan despacio, tardan en llegar.

Hoy quiero que sepas que en la negra noche  
aún brillan estrellas que en tu caminar,  
guiarán tu camino y aunque hoy nublado  
te parezca el cielo un día tu sendero iluminarán.

Llegará ese día que tus ojos vean  
reflejar tu alma en otro mirar.  
Y aunque hoy no lo creas un tiro certero  
de un cupido bueno,  
su flecha directa en tu noble pecho  
te colocará.

Hoy quiero contarte, aunque no lo sepas  
que hay seres que tu alma sabrán apreciar.  
Solo necesitas un poco de calma  
y con esos ojos tan bellos y tiernos  
su más pura esencia saber observar.

Hoy quiero abrazarte juntito a mi pecho,

mirarte a los ojos y poder calmar  
esas ansias tuyas que nublan tu cielo,  
que invaden tu mente de tristes recuerdos  
y en tus pensamientos te impiden soñar.  
Lástima, no puedo. No existo en tu vida.  
No llega ese día en que mi destino  
me lleve despacio a tu senda cruzar.  
No llega esa noche en que las estrellas  
desde el firmamento sean testigo de ella  
pero te aseguro desde mis adentros que ese momento al fin llegará.

11 de septiembre 2025

## YO SOY

Yo soy laberinto de emoción perdida,  
lamento callado de amores fugaces.  
Un cúmulo triste de alegrías fallidas,  
abrazos tirados en seres rapaces.

De un cupido necio la flecha que un día  
desvió un viento fuerte y el blanco perdió.  
Soy soplo que tu alma soltó una mañana  
vagó por el mundo y nunca más volvió.

Soy brecha olvidada que no se transita  
porque nunca lleva a ningún lugar.  
Suelo polvoriento, que olvidó la lluvia  
que nunca se siembra, que estéril está.

Soy árbol marchito que muere despacio  
que nunca dio fruto, por más que intentó.  
Soy barco encallado que en arena seca  
la brisa marina reclama su espacio,  
carcome su cuerpo y el tiempo olvidó.

12 de septiembre 2025

## MI VIDA

Mi vida aunque lo parezca  
no es triste ni es dolorosa,  
es la vida más hermosa  
hasta que el sol amanezca.

Mi vida de noche es plena,  
me acompaña tu recuerdo;  
y yo me aferro al cuaderno  
y descargo mi alma llena.

En el día me distraigo,  
tu recuerdo se aletarga  
y la tarde se hace larga  
para sacar lo que traigo.

La noche es mi compañera  
desde el día que partiste  
y aunque a veces esté triste  
no me abandona en la vera.

Mi vida aunque lo parezca  
no se impregna de dolor  
la ilumina tu fulgor  
hasta que el sol resplandezca.

09 septiembre 2025

## MUERTE

Oh! diosa de tristezas y amarguras,  
reina ufana de las tardes grises.  
En tu libro tienes respuesta segura,  
quien se queda, quien se va, tu lo  
decides.

Tras caminos inhóspitos y oscuros  
diriges tus pasos en la senda  
de quien olvidó darte lo que es tuyo  
para cobrar por siempre aquella deuda.

No hay plazo que no venza en tus  
contratos,  
ni existe riqueza que pague tu precio.  
Tu llegas y robas siempre del retrato,  
la imagen no importa que sea de un  
necio.

Tu carcomida tez recorre el mundo  
en busca de aquel que el viaje inicia  
hacia el último rincón profundo,  
donde llorará por siempre su desdicha.

No hay quien tuerza tu destino  
en el corto plazo de su vida  
porque siempre al final de su camino  
encontrará tus brazos como única salida.

06 abril de 1998.

## **POR SIEMPRE**

El sol se acuesta en su cama de  
ilusiones,  
contemplando las aguas de este mar.  
Y se estrechan dos ardientes corazones  
y se dicen tantas cosas sin hablar.

Ella que lo ama en sus ojos mira  
toda la ternura de aquel noble ser.  
Él que la idolatra le entrega la vida  
mirando a su reina en esa mujer.

Inunda sus almas la dicha de amar,  
completo se encuentra cada corazón.  
Solo una cosa se puede pensar:  
se amarán por siempre como tu y yo.

05 abril de 1998.

## EXTRAÑO SOY

Desde que nací sabía  
que un día habría de morir.  
¿Por que entonces hoy en día  
no he aprendido a vivir?

La vida en sí es un enigma  
nunca entenderla podremos.  
Hay que enfocarse en vivirla  
si no el tiempo perderemos.

Para aprender a vivir  
es simple más no sencillo,  
doy la espalda a la soberbia  
y la cara al enemigo.

No me confío del alago  
cuando viene en tiempo bueno.  
Escucho lo que me callan  
cuando se sienten serenos.

Se han inventado las leyes  
para los seres humanos.  
Los jueces salen sobrando  
si nos tratamos de hermanos.

Parece muy larga la vida,  
que hay mucho tiempo creemos.  
Y apenas cuando empezamos  
a entenderla, moriremos.

Extraño ser es el hombre

que nacer jamás pidió,  
que vivir nunca ha sabido  
y a morir siempre negó.

17 septiembre 2025

## REGRESA

Regresa, si te sientes sola.  
Usa tu llave, no dudes volver.  
Ya sabes, estaré en la alcoba  
añorando siempre volverte a ver.

Esperaba pudieras romper tu promesa  
esa que dijimos en aquel altar  
siempre estar juntos, solo la sorpresa  
de la muerte un día nos separará.

El día llegó, y no quise cumplir  
lo que esa tarde frente a tí juré.  
Ni siquiera ella trunco tu vivir  
en mi alma habita y reina tu ser.

Y si llega el momento en que partiré  
y quieren mis cuentas vaya a presentar,  
con necia actitud vanagloriaré  
que ni ante la muerte te dejé de amar.

21 julio 2025

## MI DÍA SIN TI

De nuevo amanece y no estás aquí,  
un café caliente te añora tomar.  
Recuérdame siempre, y sonrío feliz.  
Yo triste en mi mundo no te quiero olvidar.

Tu aroma perdura constante en mi aire  
trayendo a mi mente tu imagen que añoro.  
La piel se me eriza, la sangre me arde.  
Te extraño, te amo, te pienso, te adoro.

La lluvia castiga mi alma en pedazos  
cayendo en las horas más tristes del día.  
Sigo con mis ojos todos tus retratos.  
Me gusta y disfruto mi triste agonía.

El sol ya se oculta bajo nuestro mar,  
la luna se asoma, ilumina el camino  
por donde ahora me pesa el andar.  
Me falta tu aroma, me falta tu brillo.

De nuevo anochece y no estás aquí.  
Estoy en mi alcoba con mi soledad.  
Recuérdame siempre, sonrío feliz.  
Soñando en mi mundo no te voy a olvidar.

27 agosto 2025

## INCERTIDUMBRE

Hoy la tristeza vuelve a hablar  
conmigo.

Tu recuerdo de nuevo empieza a  
invadir mi mente.

¿Qué estará pasando en ti ahora?

Siento envidia de lo que pueda ocupar  
tu pensamiento.

Merezco tan poco y sin embargo  
quiero tanto.

El simple hecho de pensarte es para  
mi una religión,

una necesidad de llevar a mi mente lo que siente el corazón,  
lo que dicta el alma.

Ahora es demasiado tarde para  
olvidarte.

Jamás lo podré lograr

y tampoco quiero hacerlo;

no se puede olvidar lo que me ha  
dado tanta fuerza de existir,

lo que ha significado tanto para mí.

Me siento solo. ¿dónde estas tu?

En que lugar estará situado tu  
hermoso cuerpo

de diosa y de mujer.

La más mundana diosa de los reinos.

El más divino ser de mis recuerdos.

Me cuesta tanto despertar

después de sumergirme en tu mirada.

Pero ¿Por qué me suena esto a despedida?  
Si entre tu y yo jamás habrá un adiós.  
En todas mis mañanas yo te veo  
haciendo que yo pierda la razón.

15 dic.1997

## CONFIESO

Mientras el tiempo corre irreverente  
reconozco que hoy muero de miedo  
por mi vejez, por mi vida, por mi muerte  
por la ausencia de tu cuerpo me desvelo.

Mientras los días cruzan mi camino  
confieso que le temo al olvido, a perder,  
al desapego, a la indiferencia, al hastío,  
que el desinterés pueda esconder tu brillo.

Y si digo que estoy bien, que sigo vivo,  
que supero cuanto golpe dios me envía,  
reconozco que sin dolo a veces miento,  
que sufro, que lloro. Te extraño vida mía.

Y si un día por la senda de mi vida  
encontrara a otro ser que me acompañe  
jamás de mi alma y de mi mente lograría  
que olvidara lo más bello, que te extrañe.

06 Julio 2025

## FRUTO PROHIBIDO

Discordia siempre ha existido  
solo es cuestión de rascarla.  
Cuidado de hablar escondido  
y sin cuidarte la espalda.

Siete hombrecitos velaron  
cuando probaste su encanto.  
Con amor fiel te despertaron  
¿será verdad o es encanto?

Rojo fuego es su piel,  
tentación para arrebató.  
Por ella se ha sido infiel  
y expulsado por mandato.

De un dios estricto fue ley  
que no se comiera de ella.  
Del mal te convenció el rey  
cuando mordiste aquella.

Ya que de leyes hablamos  
que no se olvide en verdad,  
que cuando nos atraigamos  
lo haremos por gravedad.

14 de septiembre 2025

## ENTRE TUS MANOS

Escribirte yo no puedo  
sé no nací para eso  
y necesito expresarte  
lo que siento aquí por dentro.

Fuego que corre en las venas,  
pasión que mata en silencio,  
culpable buscando condena  
en la prisión de tus besos.

En tu mirada coqueta  
se clavaron mis anhelos  
y el aroma de tu cuerpo  
me embriagó sin merecerlo.

Me adentré por tu mirada  
sin saber que encontraría  
la fuerza para vencer  
mi estúpida cobardía.

Al sentir tu cuerpo terso  
y su calor en mis manos,  
comprendí que no era dueño  
de mi ser ni de mis actos.

Por eso yo necesito  
decirte cuanto te quiero,  
que no puedo respirar  
cuando me falta tu aliento.

Que el timbre de tus palabras

se adueña de mis recuerdos  
y la seda de tu pelo  
hoy me cubre todo el cuerpo.

No sé si tu me has querido  
o si lo harás algún día.  
Si no lo haces, no muero  
y si lo haces tendrás  
entre tus manos mi vida.

04 enero 1998

## SILENCIO

Cuando el martillar de tus palabras  
llegó a mis tímpanos,  
todo ruido se convirtió en música  
y fue pasando a través de mi mente  
hasta quedar gravada en el silencio.

Entonces, todo pereció al instante  
debido a que el silencio mata todo.  
La vida nace con un llanto  
y el llanto no existe en el silencio.

Por eso cuando me hables al oído  
guardare tus palabras en el alma,  
porque el alma, habita simplemente  
más allá de la vida y de la muerte,  
más allá del recuerdo y del olvido.

09 enero de 1998

## ¿POR QUÉ?

No puedo cerrar mis ojos,  
no me apetece dormir  
y muchos son mis congojos  
cuando tu no eres feliz.

Tal vez soy egoísta  
por quererte contemplar  
siempre alegre con tu risa  
para yo feliz estar.

O quizá soy optimista  
al pensar que un día podré,  
ser por siempre en tu vida  
el dueño de tu querer.

Por eso cuando te miro  
pensativa, cabizbaja,  
se derrumba mi castillo,  
siento qe en mí todo acaba.

Cuando te quedas callada  
sin decir una palabra,  
tus ojos bellos y tristes  
se me clavan en el alma.

Tu voz no quiere salir  
o tu no quieres sacarla.  
¿Por qué no quieres decir  
lo que el corazón te habla?

11 de marzo de 1998.

## HAY QUE ESCRIBIRLO TODO

En medio de este invierno  
que está azotando mi ser,  
te encontré y mi cuaderno  
por ti a vuelto a florecer.

Con frases de amor puro  
que había olvidado ayer,  
con versos aún oscuros  
y que escribo por doquier.

Con letras que apurado  
acomodo en un papel,  
que luego rompo o borro  
por miedo no se de que.

Voy a escribirlo siempre  
para que nunca se olvide  
que te lo diga mi mente  
cuando yo ya no respire.

Y así escribiendo mis versos  
desafiando lo imposible  
descubrí que en mis adentros  
hay un verano invencible.  
Hay que escribirlo todo  
para que nada se olvide.

28 septiembre 2025

## OTROS OJOS

Hoy te vi con otros ojos  
esos que no parpadean;  
Que te miran encantados  
mientras mi mente pasea.

Hoy te miré diferente,  
hoy me gustaste en verdad  
hoy descubrí que realmente  
tienes encanto especial.

Hoy te vi con otros ojos  
esos que ven mas allá,  
de lo que muestras a todos.  
Ven lo que quieres callar.

Hoy te miré diferente,  
como queriendo iniciar  
a estar en contacto siempre  
y saberte acompañar.

Hoy te vi con otros ojos  
que ven con sinceridad,  
con ganas de verte enfrente  
para poderte abrazar.  
Hoy te vi con otros ojos.  
No puedo mirar atrás.

28 de septiembre 2025

## ESPEJO ROTO

Cuando el espejo te duele  
la culpa nunca es del vidrio.  
lo que tus ojos revelen  
no siempre dará equilibrio.

No todo lo que se rompe  
significa que se ha perdido.  
A veces cambian las formas,  
busca en tu imagen sentido.

Mirarte de verdad es acto  
supremo de amor valiente.  
No busques reflejo intacto  
no lo encontrará tu mente.

Observa tu imagen clara  
que aún en pedazos y triste  
te dirá como es tu alma,  
y lo bello que viviste.

Si el espejo roto es  
no devuelve lo que quieres,  
refleja lo que es tu ser  
y lo valioso que eres.

Si el cristal está en pedazos  
no busca en ti perfección.  
Mira en el sin arrebatos  
lo que está en tu corazón.

Recuerda que en esta vida  
nunca hay espejos vacíos

Todos muestran esa herida  
y de tus ojos el brillo.

No necesita el reflejo  
mostrar en ti perfección.  
Honestidad te aconsejo  
que busques en esa acción.

Lo importante de mirarte  
en un espejo quebrado,  
es que puedas encontrarte  
sin odio en ti reflejado.

Inspirado en el cuento "El hombre que vendía espejos rotos" de Ankor Inclan.

28 septiembre 2025

## INTENSO

Me dices intenso y quieres borrar las cosas que he dicho, frenar con eso mi vida como si fuera capricho.

Así es como quiero que sepas lo mucho que pienso en ti, aunque con ello incomode lo que tu sientes por mí.

Evitativo es tu apego y culpable yo no soy de querer estar contigo y que sepas como estoy.

Me dices intenso y si, así es como quiero ser. Quiero que no se te olvide que siempre voy a querer estar pendiente en tu vida para apoyarte al instante cuando te quieras romper.

Intenso como es el viento, como los rayos de sol que calientan tu aposento donde quisiera estar yo. Abrazado a tu cintura, besando tu boca tierna, acariciando tu pelo, reflejado en tus pupilas que por desgracia no estoy.

Que fortuna es tener quien vele de tu persona. Alguien que llame en tu día para ver que se te antoja. Para saber si estas triste o si a carcajadas ríes. Para abrazarte a lo lejos si es que algo te acongoja.

¿Desde cuándo ser intenso se convirtió en un defecto? Si lo único que quiero es verte feliz y con eso, ser el hombre con tal dicha que no me cabe en el cuerpo.

28 septiembre 2025

## MI LUCHA

Mi lucha no es con titanes ni con gigantes de largos brazos,  
es con la muerte impasible que me arrancó tu regazo.

Con el tiempo inquebrantable que golpea día a día  
con gran fuerza mi persona y poco a poco se lleva un pedazo de mi vida.

Con la soledad nocturna que con crueldad despiadada  
invade mi cama rota, mis sueños en la alborada  
y los decreta en derrota y mi corazón tan tuyo lo estruja como si nada.

Con mi locura indomable que da sentido a mis días y que me mantiene activo soportando esta  
agonía.

Mi batalla no es perdida y aunque se que moriré  
mientras camine mi vida nunca olvidarte querré,  
pues mi voluntad de hierro solo obedece a tu ser.

30 septiembre 2025

## DIOS AUSENTE

Si tuviera un día la suerte,  
no se si buena o insana,  
de tener a dios enfrente  
y en mi calidad humana  
cuestionarle libremente  
¿el porqué de la manzana?

La leyenda que encadena.  
Tan llevada y tan traída  
que dio origen a la vida  
y a la humanidad condena  
por buscar sabiduría.  
¿Cómo es que eso envenena?

¿Qué hay de malo en conocer  
los detalles más ocultos  
sobre el origen del mundo  
y lo que va a suceder?  
Si es que somos semejanza  
de su imagen y su ser.

¿Por qué dio libre albedrío  
a quien no lo sabe usar?  
Mejor que venga a quitar  
del humano tan soberbio  
y que le enseñe a amar  
con un realmente de adverbio.

Que explique por qué no vino  
a enseñarnos nuevamente  
si hace más de dos mil años  
que no se hace presente,

y nosotros aquí estamos  
matando por un dios ausente.

¿Por qué permite que sufran  
inocentes y niños mueran,  
enfermos sin tener cura?  
Mientras ellos rezan y esperan  
si él no llegará en su ayuda  
y la fe, se va quedando en la vera.

Que venga y explique claro  
de que se trata todo esto  
porque al dios que yo le hablo  
no escucha, ni hace un gesto  
y si es su santa voluntad  
mejor ya no pierdo el tiempo.

¿De qué sirve que una imagen  
llore lágrimas de sangre  
sí al pedir la vida no hace  
el milagro de salvarle?  
No es al dios que a mí me nace  
amar, ni siquiera ya rezarle.

Si es tu santa voluntad  
que sucedan estas cosas  
no entiendo entonces tu plan  
ni aquel cuento de las rosas.  
¿Por qué tanta atrocidad  
por razones religiosas?

Muy tarde ya comprendí  
que sin importar que pido  
solo se atenderá por ti  
lo que de antaño está escrito  
y no concederás en mi

aunque te ruegue infinito.

Siempre ha sido un dios ausente  
jugando a las escondidas,  
sin atender nada urgente,  
sin importar perder vidas.  
¿Será que existes realmente  
o miente la eucaristía?

02 octubre 2025

## ADMIRACIÓN CALLADA

Que linda que estabas hoy  
que bella toda de verde  
con esa figura estoy  
seguro querer perderme.

Que bella hoy te encontré  
hasta puedo enamorarme.  
Y en tus pupilas miré  
espacio pa' reflejarme.

Que linda que estabas hoy  
casi pierdo la batalla,  
y por poco que me voy  
a buscarte donde te hayas.

Que bella hoy te encontré  
que hasta pensé que podría  
romper el silencio aquel  
y acariciar tus mejillas.

Pero mi verdad es otra  
es ajena a tu presencia.  
Ya dictaste mi derrota,  
truncaste nuestra existencia.

30 septiembre 2025

## BUSQUEDA

He buscado en mi mente mil palabras  
con las que pueda finalmente decirte todo lo que eres para mí,  
y no las he encontrado.

Fui al mar para inspirarme en su grandeza  
pero me pareció insignificante ante la inmensa belleza de tu piel.

Le pregunté al viento que si al volar por el mundo miró otra puesta de sol más bella que la que se  
refleja en tus pupilas, y simplemente contesto jamás.

Acudí ante el majestuoso sol para que me mostrara la más hermosa luz con la cual poder describir  
el reflejo de tu alma, pero el destello de mi boca, producto del último  
beso que me diste, lo segó.

Soñé con la luna, perfecta inspiración de poemas de amor y de ternura, de sueños de pasión y de  
exquisita dulzura.

Hacedora de magia que transforma en el más sublime amor la más pequeña rosa.

Soñé con la luna o por lo menos eso pensé hasta que desperté y te pude ver frente a mí, como  
siempre fresca, tierna y bella.

Al verte comprendí que no debía buscar más, que palabras con que expresar lo que mis ojos ven  
en tí, no hay.

Tendré que conformarme con decirte simplemente: te amo.

12 enero 1998

## INVITACIÓN RECHAZADA

Ambos coincidimos en que la vida no es perfecta, pero hay que vivirla.  
Disfrutar cada momento y con alguien compartirla.

Nunca sabremos de entrada quien podrá ser la persona  
que nos ayude a sanar y que paz nos proporciona.

Si aceptas salir conmigo podríamos investigar,  
que tan compatible somos y poder de ahí iniciar.  
Tu solo decide cuando que la invitación es real.

Tu vida en lo que publicas se me antoja divertida,  
y a mí mismo me pregunto ¿con quién la compartirías?

Yo podría postularme para conocerte más.  
Me pregunto nuevamente si es que es tu voluntad  
aceptarme amablemente una salida a cenar.

Si he llamado tu atención y es tu respuesta asertiva,  
solo dime ¿cuándo y dónde por ti pasar yo podría?

Aguardaré tu respuesta, espero no tarde mucho,  
si es un si o si es un no igual sin problema escucho.

Agradezco tu respuesta y sinceridad mostrada  
y entiendo muy bien el hecho de la cena rechazada.  
Te deseo linda tarde y no quiero importunar  
por respeto a tu respuesta no volveré a molestar.

30 septiembre 2025.

## UN VERSO PARA SANAR

En el fondo más oscuro  
del tintero de mi vida,  
se ha quedado en agonía  
de mis versos el más puro.

Donde no llega la luz  
he dejado en el olvido,  
la pasión con desatino  
y me he colgado en la cruz.

Extraviada permanece  
en el limbo de mis penas,  
la aflicción que me condena  
y mi alegría desvanece.

La sangre que de mi pluma  
antes brotaba en exceso,  
hoy se esconde y confieso  
dejo la ausencia consume  
mis ganas y quedo preso  
del recuerdo que tortura.

En el rincón más profundo  
de mi maltratado pecho  
hay un verso muy maltrecho  
que agoniza moribundo.

Que no he podido expresar  
con las palabras correctas,  
pues quiero que sean perfectas  
y que me ayude a sanar.

05 de octubre 2025

## COMONDÚ

En el corazón del desierto peninsular  
de la roca emana la esencia de mi pueblo.  
Y a pesar de que el cielo no quiera llorar,  
ese lugar conquista a quien pisa su suelo.

Cerro, palma, agua, la oliva y la vid.  
Caballo, montura, hornilla, braza.  
Sustancias que dieron valor en la lid  
para forjar la estirpe fuerte de mi raza.

La religión fué la madre que nos parió,  
la fe la fuerza que valor sembró  
en los corazones necios, llenos de amor  
por el polvoriento suelo de nuestra región.

Gente honesta, trabajadora y cabal  
que ama su pueblo, su misión de piedra.  
La inhóspita tierra con su carrizal  
ha sido la esencia que en sangre penetra.

Comondú, nombre con firme carácter  
de la tierra hermosa que nos cobijó.  
Desierto y oasis, hermoso contraste.  
Que orgullo de sangre. Aquí nací yo.

26 agosto 2025

## DR. AGUIAR

Con decisión y firmeza  
tomas la vida en tus manos,  
de aquellos a quien aquejan  
enfermedades de humanos,  
los abrazas con grandeza  
mucho más que la de hermano.

Tu misión estaba clara  
desde tus primeros días,  
y tu gran nobleza ampara  
la aventura hasta hoy vivida,  
que con nada se compara  
tu valor y valentía.

Mucho tiempo ya ha pasado  
desde que dejaste el pueblo,  
de tus padres el cuidado,  
persiguiendo un noble sueño.  
Nadie doblegó el llamado  
del destino y lo celebro.

Que orgulloso yo me siento  
al mirar lo que haz logrado,  
a pesar que el pensamiento  
pudiera haber traicionado  
tu sueño y en un momento,  
tú la misión abortado.

Una hermosa profesión  
respetada y valorada.  
Médicos con vocación  
no se dan como alboradas,

y pocos con ese don  
que en tu persona se halla.

Tu vida siempre es ejemplo  
de como se ama en verdad.  
tu familia ha sido el templo  
donde te has de refugiar,  
tu pasión de todo el tiempo  
un buen potro pa' montar.

Mucho quiero agradecerte,  
por si no le he dicho ya,  
todo lo que nos compartes  
parece nunca acabar:  
amor, hogar, y hasta partes  
lo que toque cosechar.

Hoy y siempre te querremos  
eso nunca es de dudar,  
y seguro aquí estaremos  
dispuestos para ayudar.  
Sigue orgulloso tu empeño.  
Te amamos Dr. Aguiar.

08 octubre 2025

## NO TE ENAMORES

No debes enamorarte  
de un tipo como soy yo,  
un poeta principiante,  
que disfruta pleno el hoy.

Que vivió bien su pasado,  
que planea su futuro.  
Su presente enamorado  
lo construye como un muro.

Por favor nunca compartas  
tus tristezas con quijotes,  
pues las penas te arrebatan.  
De dichas hacen derroches.

No debes involucrarte  
con un loco motivado.  
sin pensarlo te comparte  
su futuro y su pasado.

Te involucra en alegrías,  
de dichas acumuladas,  
quiere que feliz sonrías  
aunque no estés preparada.

Te sabe querer bonito,  
sabe consentirte bien  
y de poquito en poquito  
te va a enseñar a querer.

Por favor no te enamores  
de caballeros andantes,

de los que tienen valores  
hacen sentirte importante.

De los que te abren la puerta,  
de los que arriman la silla.  
De esos con el alma abierta,  
que darían la otra costilla.

Son sinceros, son directos,  
nunca se andan con rodeos,  
no esconden sus sentimientos.  
Cuando quieren, dicen quiero.

07 octubre 2025

## AÑORANZA

Me he sentado aquí,  
a la orilla de la nada  
y junto a todo,  
para intentar plasmar  
en fondo blanco,  
los símbolos oscuros  
que logren expresar  
lo que con agitadas contracciones  
mi corazón logra inyectar  
a cada rincón del alma  
cuando te pienso.

Sentado aquí,  
sin más compañía  
que mi pluma y tu recuerdo,  
me logro sumergir  
por completo  
al fascinante universo  
de la nostalgia.

Me doy cuenta,  
que no importa  
cuantos poemas se escriban  
ni cuantas canciones nazcan,  
jamás lograré plasmar  
en este lienzo  
lo que tus pupilas  
preñadas de hermosura  
grabaron indeleblemente  
en el rincón más blanco  
de mi ser.

Que más da  
que tu cuerpo se halle lejos  
si te tengo aquí conmigo,  
en cada flor que respiro,  
en cada estrella que abro,  
en cada ola que rompe  
el silencio de la roca  
en que me siento a pensarte.

El mundo fascinante  
de tus labios  
pertenece por completo  
a la fuente cristalina de mi mente;  
a donde acudo desesperado  
con mi copa colmada de ternura,  
para vaciarla en ti  
y embriagarme hasta morir  
en el dulce cáliz  
de tus besos.

No hace falta leer  
mi pensamiento  
para saber que en él  
posicionas tu morada;  
ni hace falta abrir  
el templo de mis ojos  
para ver que la diosa  
que dicta ahí su voluntad  
eres tú.

Solo escribo todo esto  
para hacer una oración  
a tu belleza,  
un salmo al más puro sentimiento  
que me provoca tu mirada  
cada vez que busco

en tus ojos  
el camino para llegar  
a tu alma.

Hoy me he dado cuenta  
que el mar no canta  
si no estas tú para escucharlo.  
Que el cielo renuncia  
a su majestuosidad  
al faltar tu mirada  
para observar  
la profunda belleza  
de su negro manto.

Hoy he podido comprender  
la abismal diferencia  
que existe  
entre el aquí y el ahora  
entre reflejarme  
en tus pupilas soñadoras  
y el soñar con la realidad  
de tu mirada.

Es simplemente fascinante  
el saber que hoy  
he aprendido a extrañarte.

22 enero 1998

## TEMOR A OLVIDARTE

A veces siento que el viento  
se llevará mis recuerdos  
y arrancará mis memorias,  
nuestros últimos encuentros.

Me da temor olvidarte,  
no quiero jamás hacerlo.  
Tu amor no quizo dejarme  
cuando despedí tu cuerpo.

A veces siento que el viento  
con gran fuerza me golpea,  
ayudado por el tiempo  
algo los dos planean.

Quieren llevarse tu imagen  
que guardo dentro del alma,  
no saben que es un tatuaje  
que con decisión proclama.

Aunque fue corto el camino  
que nos tocó compartir  
fue un viaje maravilloso  
colmado de souvenirs.

Tengo tu mirar presente  
gravado en mis pupilas  
y mis labios en tu frente  
la besan y a tus mejillas.

Te amaré toda la vida  
igual si es corta o es larga.

mi alma nunca te olvida,  
y en mi silencio te llama.

12 octubre 2025

## SER ESPEJO

No llegarás a un corazón joven,  
entrarás en uno que ha sabido amar.  
Experimentado en sentimientos nobles  
que sabe entregarlo todo, que nada se quedará.

No juego a querer bonito,  
tampoco espero que lo hagas.  
Se entregar hasta la vida  
si logras tocar mi alma.

Es un alma muy añeja  
por mucho mundo ha rodado,  
que conoce bien lo puro  
lo hermoso que la han tratado.

Hay seres que son espejo,  
muy pocos se han encontrado.  
No dudes buscar el tuyo,  
tendrás que estar preparado  
porque al hallarlo sabrás  
en verdad sentirte amado.

15 de julio 2025